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(I lavori iniziano alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 181 presentata da Valle, inerente a
"Spostamento del poliambulatorio ASL di Alpignano presso i locali del Movicentro"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 181.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Com’è noto, il poliambulatorio ASL di Alpignano è sito nei locali, quelli di via Philips, che,

ormai vetusti, hanno raggiunto il termine della loro vita funzionale. È per questo che nella
scorsa consiliatura, precisamente il 7 febbraio 2019, era stato firmato un accordo tra l’ASL TO3
e il Comune di Alpignano, finalizzato allo spostamento dei locali dell’ambulatorio all’interno dei
locali del nuovo Movicentro, lasciando a carico dell’ASL gli interventi strutturali di
adeguamento dei locali e dell’infrastrutturazione dei locali e in carico al Comune gli interventi
relativi alla sistemazione dell’area antistante al Movicentro.

Il passaggio logicamente precedente a tutto questo è la necessità che RFI trasferisse al
Comune di Alpignano la disponibilità dei locali e dello spazio antistante la struttura per
effettuare l’intervento. Intervento che, peraltro, ASL TO3 aveva già a bilancio per poco meno di
mezzo milione di euro sul 2019.

Sappiamo che si è perfezionato il passaggio di disponibilità in capo al Comune di Alpignano
ma, complici anche gli avvenimenti politici che hanno interessato la cittadina, a oggi non
sappiamo esattamente a quale punto ci troviamo e quindi interroghiamo l’Assessore per sapere
quali passaggi servono ancora perché i locali del poliambulatorio, il futuro poliambulatorio,
passino alla disponibilità dell’ASL e possono cominciare i lavori.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all’Assessore Icardi per la risposta.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore all'edilizia sanitaria

Grazie, Presidente.
Il protocollo d’intesa prevede lo spostamento dei servizi sanitari presenti sul territorio di

Alpignano, attualmente collocati presso il poliambulatorio di via Philips e il servizio di
Riabilitazione di via Mazzini, nell’immobile sito in piazza Robotti, denominato “Movicentro”.
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Considerato che detto immobile è composto di due unità immobiliari, una di proprietà del
Comune e una di proprietà di Rete Ferroviaria Italiana (RFI), era necessario che per la parte
d’immobile di proprietà di RFI fosse fatta una vendita o costituito un diritto di superficie a favore
del Comune, altrimenti il Comune non avrebbe avuto titolo. Lo stesso, peraltro, era già previsto
in un accordo sottoscritto tra le parti, l’11 ottobre 2005.

A seguito della concessione al Comune del diritto di superficie, per quanto oggi in nostra
conoscenza si potrà stipulare la convenzione attuativa tra il Comune di Alpignano e l’ASL TO3
per dare avvio ai lavori di sistemazione dell’immobile Movicentro sito sia nel piano terreno sia
nel piano primo, destinato ad attività sanitaria, secondo il progetto allegato al Protocollo
d’intesa per un importo di 480, tra l’altro, già inserito nei piani d’investimento dell’Azienda TO3.
Questo percorso è stato confermato dal Commissario prefettizio di recente nominato per il
Comune di Alpignano, così come dalla Direzione dell’ASL TO3, al fine di creare un unico polo
sociosanitario nel territorio di Alpignano, superando le difficoltà di erogazione dei servizi.

Siamo in attesa che il Comune acquisisca il diritto di superficie dalle Ferrovie, altrimenti
non ha titolo per fare la ristrutturazione. Non appena avremo la comunicazione, sarà esecutivo.
Noi abbiamo stanziato i soldi, che sono accantonati, il progetto c’è già, quindi agiremo al più
presto. Il problema sta più che altro nei rapporti tra il Comune e le Ferrovie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Icardi.

*****

OMISSIS

((Alle ore 15.40 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta
immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.40)


